

# *Les cours reprennent dans divers points du pays*

---



La Havane, 13 sept. (RHC).- L'année scolaire qui avait démarré le 4 septembre dernier a repris ce mardi dans divers points du pays après une interruption pour cause de l'ouragan Irma qui a balayé presque tout le territoire national d'Est en Ouest, cette fin de semaine.

La ministre cubaine de l'Éducation, Ena Elsa Velazquez, avait avancé lundi que les cours reprendraient là où les conditions seraient réunies pour le bon fonctionnement de l'année scolaire.

Aujourd'hui, Granma nous apprend que dans la province de Guantanamo, la plus orientale de notre île, plus de 700 établissements scolaires ont repris les cours.

Alis Azaharez, directrice provinciale de l'Éducation a expliqué au principal journal cubain que le matériel scolaire, y compris les ordinateurs et les postes de télévision des 17 écoles endommagées partiellement par la force des vents et des pluies, a été épargné.

Dans d'autres, les inondations ont détérioré livres et cahiers, pupitres, tableaux, bref tout le matériel scolaire des élèves.

A La Havane et dans divers points du pays des écoles et des crèches-écoles maternelles ont rouvert leurs portes hier après les travaux d'assainissement de rigueur.



## **Radio Habana Cuba**